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REQUERIMENTO Nº 549/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

 

Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas às normas regimentais, que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando ao mesmo, 
informações se a Prefeitura Municipal já 

tem alguma previsão para limpeza e 
manutenção da Praça Mariano Sanches, 

na Vila Salgueiro e se alguma empresa 

do setor público adotou o projeto de 
“Adoção de Praças”, anunciado em julho 

de 2017, na referida Praça da Vila 
Salgueiro, bem como os outros espaços 

MISSÃO 

O Diário Oficial do Poder Legislativo foi criado com o 

intuito de dar publicidade e maior transparência aos 

atos oficiais da Câmara Municipal de Porto Ferreira. 

Publicado exclusivamente no portal 

www.camaraportoferreira.sp.gov.br, é uma 

ferramenta totalmente eletrônica e sustentável, que 

respeita o Meio Ambiente e os recursos públicos, 

otimizando a comunicação entre o Poder Legislativo 

e a população. 

*** 

MESA DIRETORA 

PRESIDENTE 

Miguel Bragioni Lima Coelho 

VICE-PRESIDENTE 
Ismael Miguel da Silva 

1º SECRETÁRIO 

Renato Pires da Rosa 

 
2º SECRETÁRIO 

José Gustavo Braga Coluci 

*** 

 

Sessão Ordinária de 05/12/2017 

REQUERIMENTOS 
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divulgados na ocasião do anuncio do 

projeto. 

Justificativa: 

Este vereador ainda não tem 
notado a adoção de praça após o anuncio 

do programa em julho/2017, onde 
empresas privadas que pretendem 

colaborar ou já participavam do 
programa de adoção de praças passaram 

a ter regras simplificadas para tal feito. 
Os associados podem escolher um dos 

81 espaços públicos da cidade para 

cuidar e em troca tem o direito de 
veicular propaganda nestes lugares sem 

pagar nada à prefeitura. 

Qualquer empresa pode 

participar da ação, com restrição para 
empresas de bebida alcoólica e cigarros. 

O empresário é responsável 
pela manutenção e conservação visando 

à agilidade dos reparos, como torneiras, 
lixeiras entre outros.  

Plenário Syrio Ignatios, 21 de novembro 
de 2017. 

  

José Gustavo Braga Coluci 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 551/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

                Requeiro a Vossa Excelência, 
Obedecidas as Normas regimentais, seja 
constado em ata de nossos trabalhos votos 
de pesar pelo falecimento do Senhor 
ROBERTO DIAS PINTO. 

 

     Requeiro ainda seja dada ciência à 
Família da deliberação da Câmara. 

Plenário Syrio Ignatios, 23 de novembro de 
2017. 

Marcelo Ozelin 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 552/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

O ferreirense Flávio da Silva 

Oliveira, que sempre trabalhou para o 
progresso de Porto Ferreira, em seus 

últimos anos de vida dedicou-se, com 
afinco, para que seu torrão natal 

recebesse do Estado de São Paulo a 
contemplação de um museu histórico. 

Seu ideal foi alcançado e o 
batismo também nasceu de seus 

esforços aliados à política estadual. O 
Museu Histórico e Pedagógico “Prof. 

Lourenço Filho” foi criado pelo Decreto 

Estadual a 17/12/1970 e sua 
inauguração ocorreu em 21/10/1979. 

Flávio da Silva Oliveira foi 
nomeado diretor ad honorem e esteve à 

testa do museu ferreirense até o seu 
falecimento, em 1982. Anos depois, um 

decreto municipal alterou o nome do 
patrono, substituindo o professor 

Lourenço Filho para o nome do 
idealizador. 

Condizente à Biblioteca 
Municipal, em 1968, através da Lei 

municipal nº 750/68, foi criada a 
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Biblioteca Municipal “Prof. Lourenço 

Filho”. 

Nota-se que os ferreirenses 

do passado visaram à valorização do 
nome do conterrâneo Manoel Bergström 

Lourenço Filho, o filho da terra que 
alcançou ao posto de Ministro da 

Educação do Brasil. 

Durante uma década tanto o 

Museu quanto a Biblioteca possuíram o 
mesmo nome, em honraria ao ilustre 

educador. 

Há poucos anos, contudo, tal 
como sucedeu ao Museu Histórico, a 

Biblioteca também passou a ser 
denominada “Prof. Flávio da Silva 

Oliveira”. 

Na qualidade de pesquisador 

da história de Porto Ferreira, entendo 
que o Museu, por naturalidade, deva se 

chamar Flávio da Silva Oliveira, pois, se 
não fossem os esforços deste cidadão 

demoraríamos anos para fundar tal 
espaço no município, perdendo acervos 

importantes preservados por famílias 
locais. 

Todavia, entendo que a 

Biblioteca Municipal deva ostentar o 
nome do professor Lourenço Filho, como 

patrono, em razão de sua dedicação para 
com a literatura e, sobretudo, sendo um 

dos principais incentivadores e 
responsáveis pela implantação do 

movimento da Escola Nova no país. 

Assim, requeiro a Vossa 

Excelência, obedecidas as Normas 
Regimentais, que seja oficiado o 

presente documento ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, visando aos 

seguintes esclarecimentos:  

1- A administração possui 

algum posicionamento para com o tema 
versado no requerimento? 

 
2- Em se tratando de 

organização, pode a administração 
proceder à instituição dos devidos nomes 

aos espaços supracitados? Favor 
justificar. 

 

             Plenário Syrio Ignatios, 23 de 

novembro de 2017. 

  

Miguel Bragioni Lima Coelho 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 553/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

 

Relativo a depósitos de 
resíduos sólidos, há uma constante 

reclamação pela falta de local, ou pela 
falta de conhecimento da existência do 

mesmo. 

Diante do exposto, requeiro a 

Vossa Excelência, obedecidas as normas 
regimentais, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando ao mesmo, as seguintes 
informações:  

1) Há publicidade do local de 
descarte? 

2) De que maneira é feito? 

JUSTIFICATIVA 

Há uma constatação de que 
em vários pontos da cidade são 

encontrados entulhos e outros, 
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depositados clandestinamente, poluindo 

nossa cidade.  

Plenário Syrio Ignatios, 23 de 

novembro de 2017. 

  

Renato Pires da Rosa 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 554/2017 
 

SENHOR PRESIDENTE 

   Requeiro a Vossa 
Excelência, obedecidas às normas 
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, encaminhando o 
Anteprojeto de Lei Complementar Nº 
01/2017, que acrescenta os §§ 2º e 3º ao 
Artigo 131 da Lei Complementar n° 37, de 
03 de outubro de 2000, que dispõe sobre o 
Estatuto dos Servidores Públicos do 
Município de Porto Ferreira, das 
Autarquias, Fundações e Câmara 
Municipal.”   

Plenário Syrio Ignátios, 23 de novembro de 
2017. 

Marcelo Ozelin 

Vereador 

ANTEPROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 
Nº 01/2017 

“Acrescenta os §§ 2º e 3º ao Artigo 
131 da Lei Complementar n° 37, 

de 03 de outubro de 2000, que 
dispõe sobre o Estatuto dos 
Servidores Públicos do Município 
de Porto Ferreira, das Autarquias, 
Fundações e Câmara Municipal.” 

Artigo 1º - O Artigo 131, da Lei Complementar n° 37, 
de 03 de outubro de 2000, que dispõe 
sobre o Estatuto dos Servidores Públicos 
do Município de Porto Ferreira, das 
Autarquias, Fundações e Câmara 
Municipal, passa a vigorar acrescido dos 
§§ 2o e 3º, renumerando-se o atual 
parágrafo único para § 1º, com a seguinte 
redação:  

“Artigo 
131...........................................................
................................................. 

§1º 
..........................................................
........................................................ 

§ 2o  Também será concedido horário 
especial ao servidor portador de 
deficiência, quando comprovada a 
necessidade por junta médica oficial, 
independentemente de compensação 
de horário. 

§ 3o  As disposições constantes do § 
2o são extensivas ao servidor que 
tenha cônjuge, filho ou dependente 
portador de deficiência.” 

Artigo 2º - Esta Lei em vigor na data de sua 
publicação, revogadas as disposições em 
contrário. 

Plenário Syrio Ignátios, 23 de novembro de 
2017. 
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Marcelo Ozelin 

Vereador 

 

JUSTIFICATIVA 

 O tratamento diferenciado 
dispensado aos portadores de necessidades 
especiais configura princípio constitucional, 
como também princípio da igualdade e da 
dignidade da pessoa humana. 

A pessoa com deficiência 
necessita de cuidados especializados e 
proteção, pois, por vezes é marginalizada pela 
vida e pela injustiça social. Um importante 
passo na inclusão social da pessoa portadora 
de deficiência é tratá-la com igualdade, porém 
considerando as necessidades especiais em 
relação às demais. 

O servidor público que tem 
cônjuge, filho ou dependente portador de 
necessidades especiais é agente fundamental 
de inclusão, carecendo de tratamento 
diferenciado também, para que possa suprir as 
necessidades diferenciadas daqueles familiares 
ou dependentes sob sua responsabilidade. 

Desta forma, é matéria de grande 
relevância e merece atenção e aprovação dos 
legisladores.  

Plenário Syrio Ignátios, 23 de novembro de 
2017. 

Marcelo Ozelin 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 555/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 
obedecidas às normas regimentais, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, encaminhando o Anteprojeto de 
Lei Nº 17/2017, que dispõe sobre a 
inserção dos nomes dos Vereadores da 
Legislatura em vigor em todas as placas 
inaugurativas de obras públicas e 
revitalizações de prédios públicos do 
Municipio de Porto Ferreira. 

 Plenário Syrio Ignatios, 28 de novembro de 
2017. 

 

Alan João Orlando 

Vereador 

ANTEPROJETO DE LEI Nº 17/2017 

 
"Dispõe sobre a  inserção dos 
nomes dos Vereadores da 
Legislatura em vigor em todas as 
placas inaugurativas de obras 
públicas e revitalizações de prédios 
públicos do Município de Porto 
Ferreira" 

 

Artigo 1º - Fica autorizado o Chefe do Poder 
Executivo Municipal, a inserir em todas 
as placas de inauguração de obras 
públicas construídas e em 
revitalizações de prédios públicos no 
Município de Porto Ferreira, os nomes 
de todos os Vereadores que compõem 
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a Legislatura em vigor na data da 
inauguração da obra. 

Artigo 2º- As despesas decorrentes com a execução 
desta Lei, correrão por conta de 
dotação própria do Poder Executivo. 

Artigo 3º - Esta Lei entrará em vigor a partir da 
data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário. 

Plenário Syrio Ignatios, 28 de novembro de 
2017. 

Alan João Orlando 

Vereador 

 

JUSTIFICATIVA 

O presente Anteprojeto de Lei se justifica uma vez 
que nas últimas legislaturas os nomes dos 
vereadores da Câmara Municipal de Porto Ferreira 
não têm sido inseridos no rol de nomes constantes 
nas placas de inauguração de obras públicas. O 
trabalho dos vereadores muitas vezes não é 
reconhecido. 

É importante lembrar que são os Vereadores que 
têm que autorizar a aplicação e o destino das 
verbas enviadas pelos governos federal, estadual e 
municipal. Todos os projetos passam por esta Casa 
de Leis, e é justo que identifique os nomes 
daqueles que batalharam por eles. Os vereadores 
discutem, debatem, votam e fiscalizam. Por isso é 
preciso que este papel seja reconhecido, pois assim 
sendo, o trabalho ficará registrado na história do 
município de Porto Ferreira.  

 

Em busca de uma maior valorização do Legislativo 
Ferreirense, solicito a aprovação do Anteprojeto de 
Lei pelos nobres vereadores desta Casa. 

 

Plenário Syrio Ignatios, 28 de novembro de 2017. 

 

Alan João Orlando 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 556/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

 Nos últimos dias 24, 25 e 26 

de novembro aconteceram as 
apresentações do VIII Festival de Dança 

da Escola Municipal de Música e Artes, 
por meio do Grupo Damaso, com o tema 

“A Bela e a Fera” no Ginásio de Esportes 

“Adriano José Mariano”.  

O evento contou com a 

presença significativa da população, que 
esgotou os ingressos nos três dias, além 

de a entrada ter sido convertida em 
arrecadação de leite, arroz e fralda 

geriátrica.  

Professores, pais, alunos, 

funcionários e voluntários dedicaram-se 
incansavelmente através de ensaios, 

aulas e atividades que visaram a 
grandeza na produção do espetáculo. 

Requeiro a Vossa Senhoria, 
obedecidas as Normas Regimentais, 

sejam oficiadas as senhoras Gabriele 

Rosa Grigoleto, diretora artística, 
professora e bailarina, Brenda Alisan 

Pacholi e Ana Carolina Rezende 
Conceição, professoras e bailarinas, os 

senhores Rodrigo Destefano, professor 
de sapateado, Régis Radael Berreta, 

Secretário Municipal de Cultura, e Heber 
Stênico, Presidente da Associação de 

Pais e Alunos, parabenizando-os pelo 
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brilhante trabalho, dedicação, empenho 

e carinho com a arte de dançar e o 
incentivo à cultura para todos.  

De modo extensivo, 
parabenizo as demais pessoas que, 

diretamente ou indiretamente, 
contribuíram para o VIII Festival de 

Dança “A Bela e a Fera”.  

 Plenário Syrio Ignatios, 28 de novembro 

de 2017. 

 

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 557/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, 
obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando as 

seguintes informações no que tange ao 
transporte da Secretaria de Saúde para 

Hospital de Câncer de Barretos Fundação 
Pio XII:  

1. Qual a relação dos 
veículos destinados a transportar 

pacientes que fazem tratamento no 
Hospital de Câncer de Barretos? 

2. Com que frequência se 

realiza a manutenção dos referidos 
veículos? Anexar documentos inerentes à 

contratação deste serviço no exercício 
2017.  

3. Qual a média de 
pacientes transportados por dia?  

4. É realizada higienização 
nestes veículos, haja vista a seriedade e 

riscos do tratamento no combate ao 

câncer?  

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro 

de 2017. 

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 558/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Excelência, 
obedecidas às normas regimentais, que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando ao mesmo, 

informações se há possibilidade de se 

fazer uma ampla limpeza no CEMI - 
Centro de Especialidades  Médicas 

Dr. Américo Montenegro, tendo em vista 
que já foram feitos vários pedidos e uma 

indicação, e até o momento ainda não 
foram atendidos, pois o mato pelo local 

está muito alto, galhos caídos, entulhos, 
sujeiras e dejetos deixados por 

moradores de rua que ali se hospedam e 
fazem uma verdadeira bagunça. 

JUSTIFICATIVA: 

Lixo, sujeira e mato alto não 

condizem com o local que trata do bem 
estar e da saúde do povo. 

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro 

de 2017. 

Renato Pires da Rosa 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 559/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, 
obedecidas as normas regimentais, seja 
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oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 
seguintes informações no que tange à 

Biblioteca Municipal Prof. Flávio da Silva 
Oliveira: 

1. Devido às fortes chuvas 
desse mês de novembro e à falta de 

infraestrutura do prédio da Biblioteca, 
diversos livros ficaram inutilizáveis, 

nesse sentindo qual a quantidade média 
de livros que foram atingidos pelo 

vazamento de água?  

2. Esse prejuízo ao 
patrimônio literário será reconstituído? 

Existem livros da mesma seara para 
serem substituídos? Se não, quais 

medidas serão adotadas?  

3. Quais providências já 

foram tomadas para sanar, 
definitivamente, o problema do 

vazamento?  

4. Quanto à sala que era 

utilizada pelo programa Acessa SP, esta 
não será aproveitada por nenhum 

projeto educacional, cultural ou de 
inclusão digital? Haja vista a mesma 

estar com aparência de abandono.  

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro 
de 2017. 

  

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 560/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, 
obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 

seguintes informações no que tange à 
transparência do poder público 

determinada pela Lei Federal nº 
12.527/2011 e regulamentada pelo 

Decreto nº 7.724/2012: 

Por quais motivos no novo 

portal da transparência da Prefeitura 
Municipal ainda não consta a prestação 

de contas de todos os convênios e/ou 
subvenções, tais como a relação de 

funcionários dessas entidades, salários, 

onde estão alocados e a totalidade do 
recurso público investido naquela 

competência?  

Justificativa: 

Assim como existe no portal 
da transparência a relação do 

funcionalismo público no que se refere a 
salários e outras circunstâncias, a 

legislação federal pertinente 
regulamenta, também, a publicidade de 

outras atividades realizadas pelo Poder 
Público. Por conseguinte, nossa cidade 

enquadra-se nos requisitos da lei, 
tornando-se ainda mais importante esse 

ato de transparência para que toda 

população possa acompanhar o 
funcionamento do Poder Público, 

almejando sempre a transparência e a 
proximidade do cidadão e a 

administração. Ademais, aproveito para 
parabenizar o novo formato do website 

da Municipalidade, que facilitou o acesso 
às informações.  

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro 
de 2017. 

  

Alan João Orlando 
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Vereador 

REQUERIMENTO Nº 561/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, 

obedecidas as normas regimentais, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 
seguintes informações no que tange à 

aparelhagem de sonorização da 
Secretaria de Cultura:  

1. Qual a relação de 
equipamentos pertencentes a essa 

pasta?  

2. Dessa relação, quais 

são destinados a eventos externos? 

3. Quais equipamentos 

são utilizados no Anfiteatro Isaltino 
Casemiro?  

4. Existe manutenção 

frequente? Anexar os documentos 
inerentes a contratação de tal serviço 

realizado neste ano, quais sejam, 
aqueles atinentes às solicitações de 

compra e os respectivos empenhos.  

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro 

de 2017. 

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 562/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, 
obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 
seguintes informações no que se refere 

aos repasses federais e estaduais à 

Secretaria de Desenvolvimento Social e 
Cidadania: 

1. Quais são os repasses 
federais e estaduais destinados a esta 

secretaria no exercício 2017? Especificar 
cada um deles. 

2. Qual o valor recebido, 
até a presente data, dos mencionados 

repasses?  

3. Tais recursos públicos 

são utilizados em sua totalidade?  

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro 
de 2017. 

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 563/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Considerando que a atual 

cobertura do Ponto de Táxi localizado na 
Praça Cornélio Procópio é estreita e 

cobre apenas uma parte dos veículos 
ficando, assim, expostos ao sol e, em 

dias de chuva, dificultando o embarque e 
desembarque dos passageiros. 

Requeiro a Vossa Senhoria, 
obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando as 
seguintes informações:  

1. A Administração 
Municipal pretende realizar a reforma e 

ampliação da cobertura do referido ponto 
de táxi? Em caso positivo, qual a 

previsão para o serviço? Se negativo, por 
quê? 
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Justificativa: 

Este vereador foi procurado 
por taxistas do referido ponto de táxi, 

onde os mesmos solicitaram a reforma e 
ampliação da cobertura, pois 

proporcionará mais segurança e conforto 
aos passageiros, no tocando ao 

embarque e desembarque em dias de 
chuva, bem como aos motoristas que 

deixarão de ficar expostos aos raios 
solares.  

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro 

de 2017. 

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 564/2017 
SENHOR PRESIDENTE 

Requeiro a Vossa Senhoria, 
obedecidas as normas regimentais, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando as 

seguintes informações no que tange à 
área de lazer José Antônio Gomes 

localizada no Jardim Santa Marta:  

1. Quando foi realizado o 

último reparo das portas dos banheiros, 
troca de lâmpadas e outros serviços que 

visaram corrigir os danos causados por 

vândalos?  

2. Existe vigia nesse 

patrimônio público?  

3. Há possibilidade de se 

intensificar a vigilância?  

JUSTIFICATIVA: 

Este vereador foi procurado 
por munícipes frequentadores da quadra 

do Jardim Santa Marta, que alegaram o 

abandono do local por parte do Poder 
Público, bem como a falta de vigilância 

no tocante aos inúmeros vândalos que 
estão dormindo na quadra e praticando 

atos contra o patrimônio. Além disso, a 
presença desses vândalos já afastou 

diversos jovens, que estão com medo e 
receio de freqüentarem o espaço.  

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro 
de 2017. 

Alan João Orlando 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 565/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

 

                Requeiro a Vossa Excelência, 
Obedecidas as Normas regimentais, seja 
constado em ata de nossos trabalhos votos 
de pesar pelo falecimento da Senhora ELIZA 
ANTONIA MUTINELLI. 

     Requeiro ainda seja dada ciência à 
Família da deliberação da Câmara. 

 

Plenário Syrio Ignatios, 29 de novembro de 
2017. 

Miguel Bragoni Lima Coelho 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 566/2017 
SENHOR PRESIDENTE 
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Requeiro a Vossa Excelência, 

obedecidas às normas regimentais, que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando ao mesmo, 
informações se a Prefeitura Municipal 

tem algum projeto no sentido de uma 
restauração no Portal de Entrada do 

município, localizado na Avenida Nicolau 
de Vergueiro Forjaz, próximo ao trevo de 

acesso a Via Anhanguera. 

Justificativa: 

Este Portal encontra-se todo 

enferrujado, com lâmpadas apagadas, 
causando má impressão a todos logo na 

entrada da cidade. 

Poderia também nesta época 

de Natal fazer uma decoração típica com 
dizeres de “Feliz Natal e Próspero Ano 

Novo”. 

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro 

de 2017. 

  

José Gustavo Braga Coluci 

Vereador 

 

REQUERIMENTO Nº 570/2017 

SENHOR PRESIDENTE 

 

                Requeiro a Vossa Excelência, 
Obedecidas as Normas regimentais, seja 
constado em ata de nossos trabalhos votos 
de pesar pelo falecimento da Senhora 
ELENIR DE OLIVEIRA CARVALHO. 

 

     Requeiro ainda seja dada ciência à 
Família da deliberação da Câmara. 

 

Plenário Syrio Ignatios, 30 de novembro de 
2017. 

Renato Pires da Rosa 

Vereador 
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